

**Ansprache von
Annelise Zimmermann
Gemeinderatspräsidentin Brienz**

„Stiller Held 2012“

Lieber Hans Fluri, liebe Frau Kommenda, geschätzter Vorstand von Stille Helden, geschätzte Anwesende. Oder viel kürzer eben auf „Brienzeritsch“: Hoppid! (was so viel heisst wie herzlich willkommen).

Es ist mir heute eine grosse Freude bei diesem Anlass die Grüsse des Gemeinderates und der Gemeinde Brienz zu überbringen. Es freut mich, dass einem unserer Mitbürger eine besondere Ehre zu Teil wird.

Heute gehen Preise an Personen, die für Engagement im Kleinen ausgezeichnet werden. Stellvertretend für alle Menschen, denen wir oft im Alltag begegnen. Bei denen wir aber oft übersehen, was diese für die Gemeinschaft tun. Stellvertretend für diese stillen Schaffer gehen heute die Auszeichnungen an zwei besondere Persönlichkeiten.

Im Zitat eines schottischen Schriftstellers heisst es: „Auf Tausend Menschen, die bereit sind, etwas Grosses zu leisten, kommt einer, der bereit ist, etwas Kleines zu tun.“ (George McDonald).

Ich denke, das trifft es. Leute, die ohne grosses Aufheben sich engagieren und nachhaltige Veränderungen herbeiführen. Und wo leider oft niemand fragt: „und wer hat's erfunden?“

Ich danke dem Verein Stille Helden, dass er sich solchen Personen annimmt. Und danke den Preisträgern, die heute stellvertretend für all diese Wohltäter ausgezeichnet werden.

Im Zusammenhang mit dem Preis für die Idee der Spielgruppen, erlaube ich mir meine Stille Helden in dieser Sache am Anschluss mit einem Blümchen zu ehren. Es sind

heute zwei von drei Frauen anwesend, die damals die Spielgruppe Brienz gegründet haben: ein herzliches Dankeschön an Alice Bühlmann, Trudi Schild und Christa Flück (welche leider heute nicht dabei sein kann). Und ein herzliches Danke auch an die Vertreterinnen des Frauenvereins Brienz. Der Frauenverein hat die Spielgruppen erst ermöglicht und bis heute unterstützt.

Lieber Hans Fluri, ich lerne immer Neues über dich. Bis jetzt wusste ich, dass du ausgezeichnet spielen kannst, dass du der Erfinder der FLUBAS bist, nun bist du auch ein Stiller Held.

Herzlichen Glückwunsch!